

Europakoordinatorinnen der
Weltfrauenkonferenzen der Basisfrauen
Suse Bader, Hamburg
Karola Kücken, Berlin
Nathalie Onur, Paris
Myriam Barros, Lanzarote



23.04.2024



Ninguna lucha, ninguna mujer debe quedarse sola

Al sindicato Las Kellys
A las mujeres luchadoras de Canarias

Nos hemos enterado de las protestas en Canarias y especialmente en Lanzarote a través de nuestra coordinadora europea de la Conferencia Mundial de Mujeres, Myriam Barros, y de los medios de comunicación.

Enviamos nuestro saludo solidario a las mujeres en lucha. Apoyamos su valiente lucha contra el creciente exceso de trabajo de los empleados de hotel debido al turismo de masas. El número de visitantes que se ha duplicado, con cada vez menos personal en los hoteles. En los últimos 10 años, el número de visitantes a Canarias se ha duplicado. Para el año 2024 se esperan 150 millones de pernoctaciones. Eso promete enormes beneficios, pero no para usted. Al contrario. El trabajo se descarga cada vez sobre menos hombros a costa de tu salud. Vuestra lucha también se dirige contra el desplazamiento de vuestros espacios vitales mediante subidas de precios, de modo que muchos ya no pueden permitirse vivir en las islas. Vuestra lucha también se dirige contra la destrucción del medio ambiente y sus recursos, especialmente la escasez de agua. Se trata de una sobreexplotación despiadada de la naturaleza y de la base de la vida humana.

Como coordinadoras europeas de la Conferencia Mundial de Mujeres de Base, os enviamos un saludo solidario por vuestras justificadas protestas y os aseguramos nuestra solidaridad sin reservas. Transmitid nuestro saludo combativo a todos los que luchan con vosotras.

Coordinadoras europeas de la Conferencia Mundial de Mujeres de Base de España, Francia y Alemania